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Cnmisi 1 sempeñada: Asistir a la ceremonia de inicio detperic¡dvi,escolar 2.2016-2017, misma que se llevó a cabo en el Salón Benito 
l .l111írez d lnidad deCapaC'itación en Informática (UCI). 
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· realizadas. ,\sistir a la ceremonia de inicio del p'tlriodcl escolar 2.201fi-2017, misma que se llevó a cabo en el Salón Benito 
ni dad de CapaC"itación en Informática; ubicáda en A7.capotzalco, Delegación 1\zcapotzalco, CDMX y se contó con la asistencia por 
ALEP Nacion,il: Mtra. Canelita Victoria, Gil ,Jiménez, Directora General; Mtro. Roger A. Frías Frias, Secretario 1\cadémico; Dra. 
Salaznr Pefi:1, Secretaria Académica; Lic. Patricin Guadarrama Hernández, Mtra. Corazón de María Madrigal, Secretaría de 
'n; Dr. Pedro t\zuara Arechederrá, Secretario de Seii·icios Institucionales; lng. Humberto Zentella Falcón, Director Corporativo 
s Aplicndas; J.ic . .luan Carlos Castillo Guzmán, Director Corporativo dE! Asuntos ,Jurídicos; Lic. Francisco Santiago .Jaime, 
Planeación y Desarrollo Institucional; además de personal de las Secret<1rias de Planeación, Servicios Institucionales; de 

i 'n y ,Jurídica; por la UOD-DF: Dr. ,Jorge Galileo Castillo Vaquera, Titular dé la Unidad de Operación Desconcentrada para el 
al; Lic. María Sonia Moreno dela Cruz, Directora de Desarrollo Académico y de Capacitación; los Directores de los 27 planteles y 
. oyo de la UOD-DF. 

io con la bienvenida a los participantes, introducción a la reunión, comentarios como la salida de la Mtra. Machuca, como Titular 
: e Control; _en la Función Pública, está tomando el rumbo que marca su Secretaria, quien proviene de La Procuraduría; en ese ' lanteles tienen observaciones relacionados con los Comités de Vinculación; por lo que recomienda; tener todo en éifecto orden, 

s -com ités, se rc!quiere evolucionar acerca 'de la tecnología; algunos Directores o Directoras tienen muchos año e!) elpuesto; solo 
pe, se requiere lrabajar en equipo, ningún director de plantel está solo, al sumar las sinergias nos puede ir ejor las cosas no se 
'como en el pnsndo; cada "ez estamos más Yigilados; desde la CURP, el IFE, ahora los recursos es en base a resultados; como 

, cad<11·e.z teng;1111os más información; no debemos tener s11bejercicios; solicit<1 mucho más orden. 
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ú111istrativa: Secretaría cadémica Puesto: S�cretaria Académica 

misión: Ciudad de México Del 13 de Febrero 2017 al _ 13 de 2017, 

'.11 en línea 
e.a que lo debe hucer desde una computadora; la persona que se niegue hacerlo, es un acto de corrupción. Al respecto, al Sistema 
co_lar ,;e le agre¡:/i_ un nuevo campo refelido al domicilio; los procesos para innovar cuando el alumno no se puede inscribir porque 
echo su trabajo: no han subido calificaciones al SAE, ¡,or-ejemplo; por lo que pide que dejen de solapar a los responsables de cada 

becas 
, ar estos .¡,rogrn 1nas existe la .Contraloría Social, solicita realizar el trabajo muy bien. 
· ectora general, preguntar a los direclores de.planteles si eslán listos para iniciar el periodo escolar 2-2016-2017, haciéndoles ver 
iedael, los paelrcs de famili;-1, ven a los Directores de Plantelf's, con otros ojos. 
del plantd An lonio Padilla Segura, se declara listo para iniciar el periodo escolar; mobiliario; 98%, los docentes I ienen módulos y 

, dos, para ma11;111a queda las cargas al 100%. 

nseca, del Planl<'I CONALEP Gusta,·o A Madero 1, lienc 8 horas penclienles: proceso de reinscripción al 45% 

'rejo Go177:/ilf'1 .. ele] Plantel CONALl�P Gustavo A Mmlero 11; comentó que tiene las cargas horarias al 100% porcentaje df' 
4,c:;%: instalac.in110� al t 00%, personal administrativo al ienelt> a los alumnos que lo requieran . 

.,. (" . 

l'aro Obregón 11: espera quC' para el miércoles estar.al 100%. 

·1 111. Cnrgas hnr;irias al 90%; docetiles recibiendo capacitación del Modeln Académico durante los días 13, 14 >. 15 febrero; tiene 
i -11101i,·ados; cx,·clcnte equipo de trabajo con los dos,r1�tes; han implernenL1do nuevas estrategias con los doceplc�s, el plantel fue 

ara la implenlC'ntación de la Cafetería NESTLE. ' ..,. 
lV. 80% ele rPinscripción; tiene dos vacantes de doc�11es, Jo.que ya platicó con el sindicato; ningún ¡,roblema con cargas horarios, 

1 pG:zar: 
ordi;1aelor Ejc'cutil'O 11; reinscripción interesante; espc'ra una m11trítnla de 1,700 nl11111nos, está listo. 
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Versión: 00 

inii,trativa: Secretaria Acadé ica Puesto: Secretaria Académica 

misión: Ci udad de  M0xíco Del 13 de 20 17 al 13 de Febrero de 2017. 

V. infrnestnwl 1 1 rn al 1 00 % ;  mant enimiento dc;rpl11 t u ra, ba,:í,ss; en c,i rgas académicas, 9 \'acantes, 7 frente a grupo y 2 

ed11calirns; espera q1 1e  para ma1inna e.�tén al J C',D'Yo, Kn reinscripción en línea al 68%, habilitaron un laboratorio para 
e apo)·o a los a l t 1rn 11os; han instalado una alarma n!'cinal par� garantiza r la srguridad de los alumnos; en seguridad y protección 
do lo relacionado al tercer acreditado, está en proceso. 
antcn irn i en tn ;1 I plantel; podaron árboles con apoyo el e la [)�egacíon , manlenimiento en puertas y ventanas, pintura en salones; 
han recibido ;;o bancas; capacitación de los docen\'es: c1l rsci para 36 docentes; cierre del programa PLANEA; 950 alumnos 

1 la capaci tación de PLANEA, asistió el · 90% de los nlu mnos; problemas en la reinscripción debido a que no aparecen - los alumnos 
1atríc11la al 6o'}ó, hasta el viernes tenía 1 000 alumnos, con problemas en el registro del domicilio, no aparece la colonia o 

apél recen los I rayectos, si aparecen los trayectos, pero no los módulos; para el miércoles considera esta al 100%; pintarrones 
ai1 tes con docentes al 100%; pero hoy, renunció un docente; este tema lo trató con el delegado sindical. 

. Deserción del 1 0 % ;  problemas con la pintura, aseo de salones, bancas en el patio, están lavado el plantel; trabajando las 
; trabajando con los alumnos ubicados en el Artículo 58; trabajando con el taller de alimentos y bebidas por una plaga de 

tán reforestando las áreas del plantel, pintando alrededor del plantel; CANICAR el próximo 15 de mayo, la primer Feria del taco, 
gastronomía mexicana; foro que empodere a los jóvenes; lista al 100% . 

. Agradece el apoyo de las bancas y pintarrones, docentes ·al 100%; alumnos, tiene sobrepoblación ;  reinscripcíones al 80%, el 20% 
s que ya se est .ín atendiendo; están trabajando los protocolos ele seguridad; trabaja con Khan Acaderny, Duolingo, en proceso 
cio11t•s; mucho I rnbéljo con docentes; tiene la petición del edificio H porque tiene un aula pre-fabricada que n o  pueden utilizar 
está 1nhabilit¡1da, urge apoyo para arreglarla. 

nadá. Reinscripciones en proceso, tíenen dañados teclados y ratones; mesa bancos y píntartones instalados; la empresa Master 
ó \ideo cámaras y el cable para su instalación; para el próximo viernes, tendrá instaladas las vídeo cámaras; PLANEA con apoyo 

Supe1for que son sus vecinos; disminución del índice de reprobación, los docentes tienen falta de motivación ; Cursos de 
. - rson¡¡ I para los docentes; cargas académicas al 100%;_ 

Deserción del 10%; problemas con la pintura, !:lSeo de salones, bancas en el patio, están lavado el plantel; trabajando las 
; trabajando con los alumnos ubicados en el Art¡cu\o 58; trabajando con el taller de alimentos y bebidas por una plaga de 

_tán rcfores lamlo las áreas del plan tel, pintando alr:,.edcdor del plantel; CANICAR el próximo 15 de mayo, la primer Feria del taco, 
gastronomía nwxicana; foro que empodere a los jó\·enes; lista al 100%. 

: Agradece el apn,·o ·de las bancas y pintarrones, doc�pl�s al 100%; alumnos, tiene sobrepoblación; reinscrípciones al 80%, el 20% 
s que ya se esLin atendiendo; están trabajando los J)rotocolos � seguridad; trabaja con Khan Academy, I)uolingo, en proceso 
iones; mucho I r¡¡bajo con docentes ; tiene la petici¿¡n del caificio H porque tiene un aula pre-fabricada que no pueden utilizar 
está inhabilit:i c la, urge apoyo para arreglarla. 

· nadá. Rcinscri pcinnes en proceso, tienen dañados teclados y ratorie.s; mesa bancos y pintarrones instalados; la empresa Master 
, · '  l'ideo cá111arn ., y el cable para su instalación; para e1próxirno vieriies, tendrá instaladas las video cámaras; PLANEA con apoyo 

Su¡wrior cg1r . s.on sus vecinos; disininución, del índice ele reprobación, los docentes tienen falta de motivación; Cursos de 
lfiaHHll l  HHHi IH� tlfiillljfü1¡¡¡ �H�!IRQ MflHtl�lfll�ttll Al í t- ltl�1 
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capotzalco . Ca1·gas académicas al 100%, solo tiene u na vacante de un docente; Inf�aestructura, se ha dado· manten im iento a 
mis, también se ha apoyado con la aseguradora tres cursos de Modelo Académ ico, Khan Academy, automotriz, ti ene oportunidad 
!.a vinculación; ('.! problema de porros ha disminuido; poco a poco han ido mejorando los indicadores académicos ; Mtra. Candita 
rendiente e11 In relacionado al SNB .. 
e i nscripción al 100%; esc11ela para padres; si n problemas con las cargas académicas; cursos académicos y de protección civi l ;  
rras para im ¡wdir e l  ingreso de armas; se ha hecho una práctica lo referen te a los protocolos de -protección civi l ;  recibieron 
altan la,, bancas; cambiar la cancelería de los edificios A y 8; solicitud de apoyo a la Delegación con ilum inaci-ón y" hotes para la 
=se está l�undie 1 1do la canchn, acuden ·a un club cercano; el 0quipo recibido el año pasado, todo está en operación; tendrá reun ión 
. con Jos docen l ('S ; 

Carranza I I. Rdnscripcíón al 92%, habí l i taron labora torios para apoyar a los alumnos; los alumnos que se ub ica en el art. 58; 
ras c11bicrrns; s()lamenle tienen una vacante; cu rsos con el comité de vinculación se impartió un curso sobre habilidades 
1 nles; l ambién s r ·  dio un curso sobre Normalidad mín i n r n ;  acercamiento con la SEP a fin de que les den el aval d0 protección cil'il, 

, am ilia; 
computa 

· i ló c ;ohernarió , 1 ;  hiln formado un Grupo Verde, en el nrnrro de la materiil de biología; se p in tó el plantel; re11 nión con radres de 
ción:  la barda original del plantel se estfl desmoronandn, también una parte ele la cocina está en esta m isma sit11ación; 10 

· se da i'íaron, fa l lan lils fuen l es de poder. I' • 

\ 

c •q 11ipo; 
1 1 1 cjores 
Norrnali 
rcil lizars 
les infor 
U Milpa 

andita· Victoria G il ,Jiméncz, comentó que se en tregarán dos ca1iones por plantel como recursos productp·ele  los procesos de 
, c·ert i ficación, solicita se acerquen a los empresarios f),i"ra generar woyo ele ellos, se les agradecerá a cad �o d0 los empresarios 

1 r gaelo clonac io tws di rectamente, así mismo, comento q11e, no gs posible qur por $300 que cuesta un co .. ctor este sin funcionar un 
medida que d c ·mos responsabilidad, el avancé E-erá i11ejot ei' tener seguridad, es mejor; en el - pasado 2016, se recibieron 

nos, por ello, l c 1 1 e111os q11e trabajar más estar listos, cada wz tenemos jóvenes más inquietos; existen protocolos de seguridad y la 
ínim11 se ha \ ·cnido mejornndo la comunicación en el pla ntel; lo que no puede ser en detrimento de la ensc11anza, todo dehe 
escrito, pide le informe acerca del desempe110 de los docentes, porque se acerca una revisión contractual, por lo que requiere se 
>licita instituciona!idad. 

1 lelegaci , 
para los 

. Reinscripción del 80%, cargas horarias, tiene dos vacantes, espera cubrirlas para el i nicio del periodo escolar; se acercaron a la 
están recibiendo apoyo; recibieron una alarma sísmica, requiere de apoyo para i nstalarlas; pendiente un  curso de .Plan Sesión 
�-

' 

/ 
/ 
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egón 1 . Carrern de Esce11otecl1 ia no tienen ta l leres, se acercil ron a dos teat ros para que los alumnos rea l icen sus prácticas un día a 
Jacit,1ción parn los docentef' (70) habi l idades socioyl'r!Qcion,des, (,(;forestación con 70 árboles, lista para in iciar .el periodo escolar; 
ta lación a larnw sísmicn .  - �-
. - Miln tPnimicnlo de pi n t u ra; tiene cinco vacan tes se res�lv�rá con apoyo de la Lic. Son ia  con el SNB, le fa l t a  el programa de 
.- ¡ ¡ ;  le hace falt,1 11n seguro, requ iere el apoyo de Oficinas. Nacionales, convenio con Universidad para apoyar académicamente a los 

. Recibió 41 o h,1 ncas y pintarrones, \ isita del perno na+ de in f;a'estructura, l ista de necesidades para solicitar apoyo e implementar 
!nunciaron 1 5  hnn1s de inglés, solo t i 0.nen siete vacantes quP le han pedido al sindica to; metas tiene un  progra ma para mejorar la 
· 1 inal, se han ;1c0rcado detractores y han ofrecido su apoyo, otra meta es logra r acercarse a AEROM EX!CO para que los a lum nos 
icas ;  INTER,IET práctica pnra 20 alumnos y pagn a sus prácticas, este p 1 1 n to lo está analizando con su admin istra tivo, mapas 
ern1inados solo le falta implementa rlos la inversión es minim�r;i completar lo que pide la Dirección General de Aeronáu tica 
Tiene problernns con porrísmo. 

/ 

·andi ta Victoria Gil ,Jiménez, dice que es un plantel que llama  la atención por las carreras que tienen; señores empresarios están 
1 que exista un plantel CONALEP dentro del aeropuerto; espera que alguno .de t;Stos planteles sea bilingüe; el único país en el que 
nseña en espa110l es en M éxico; les comenta el Modelo Educativo piloto en ,Japón; las cinco· asignaturas; aprende idiomas, 
.ndo una hoja y l ermina leyendo un l ibro por semana ,  o sea 52 a l  año; son ciudadanos del mundo; en nuevo Manual de la  Función 
que el grado rn i n imo de est udios es de Maestría. 
n del lng. Rebolledo acerca de la apertura 'de nuevos planteles con carreras de aeronáutica; Ajijic, Jalisco, solicita.n apoyo para 

s alu rm1os;. cuidar los aspectos de la normatividad respecto a las carreras del sector aeronáutico. 
n .-Mantenimiento al plantel, bien; también existe el costo de oportunidad; se requiere que la DIA ·tenga u n a· reunión con este 
es bastan le complicados; el problema del país son los· EGOS; en cuanto a cargas académicas, tiene pendientes 10; reii1scripción al 

· ,el plantel se les está apoyando .. . .  tuvieron problemas con su número de seguridad social; capacitación a docentes �n Matemáticas 
tom11nicació11 ,  t odos capacitados; las academias comenza ron este día para inicia r  la planeación el día m iércoles; considera que 
· iniciar clases. 

, l. listo, plan t el pi ll lado, cargas acadPmicas; tiene 9. vacan tPs, espera que hoy o mañana queden resueltas; tienen dificultad para 
en tes de Maqui  1 1as Herram ienta; tiene el 85% de fos alu mnos reinscritos; solo le fa ltaiían 2 docentes; está sorprendido porque no 
vinculación , rel'ihe una gra n can t idad ele correos �lect rón icos en los que solic i tan a lumnos del CONA\,EP para trabajar en sus 
.eq u icre MOTl\'i\ R A LOS ALUMNOS, que vean los e-mail para mostrarles que hay t raba jo para ellos; solicita el ápoyo para tener 

!ación ;  la integ1· idad de los alumnos le preocupa ; hafpeleas de los-alumnos, por lo que tiene que estar alerta con los alumnos; 
andi l ,1 Victoria G i l . J iménez, elijo que la mitad de SJJ.-equi¡;,c'l' de t rabajo no los conocía; a estado sacando lo mejor de cada uno de 
iendo 1 1 11 estudio para reubicar su t rabajo en un pla n lel ele la ciudad de Méx ico, con lo que se fortalecería n  los pla nteles; plazas 
y; t rnbnjo en r·qu ipo, comunicación, reglaE: clarns; nó hay pl11z� nucvns, es muy probable que nos vayan recortando; para 

: ,una c<1 rgil para mantener los camiones de t ransporte 1el persvpa l  administ rativo de con; se verá que sucede; ren uncias a tiempo; 
es d i.' rlantcl,:,s ronocen !l alguien q1 1e quieran iri,r. a R 1 1  plantel , plan tearlo a nuei-;tra Direc.tora General, es ttahri,i<i etí éqli i pó¡ se 

, .r a los alum nos que no cllmplan coh la discipli na  
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al 13 de Feorero de 20 17. 

TI. Cargas académicas, t iene 2 vacantes; listo para iniciar el periodo escolar; · los fondos concursa bles, el recurso que le están 
rficiente; pronwlido que se pongan a trábajar con el IN AFEO; listo para a rrancar el periodo escolar; 
·usto para an'nncar; docentes capacitados en receptorías; proyecto DUAL, quiere comenzar á trabajar con . las empresas; 
uy buena; este ,1110 no trabajaron con las cuotas; ha avanzado en cuestiones de seguridad; ·'Proyectos: no hay programa para l a  
legación; en el plantel ya  tiene lo  referente a protección civil; están trabajando habiÍ idades socioemocionales ei1 l a  capacitación de  
con estrategias están trabajando con los docentes; en cuanto al Fondo Concursable, le están cumpliendo; lleva un avance del 20%. 

0an l,1 unidad móvil. Se le instruye al Mtro. Izquierdo -pa ra que la recoja, d ice el Mtro. Izquierdo d icen .que en esta SEMANA. 
. . ' 

1 

and i l a  Victori,1 Gil .Jiménez, tienen que informar a los delegados del silld icato los docentes que no suban s11s cal ificaciones; 
'gist ro de cada uno de los docentes; un docente qur no cumple se deb<' correr; el docente que reprueba a sus alumnos, hay 
ra rohrarle:s ; se · re-quiere apr,�nder a delegar y a su per\'isa r las instruccirnl<'s dadas . 

, Conl rPras .  Tic•np siete espacios dr la misma cantidad de personas que se' retira ron de este plantel; Instruye a Orlando y 
1 Dr. Galileo; aulas pin l adas, Hay hundimiento ep -eJ Psl a C'ionamiento, esl f1n haciendo pruebas para determinar la situaC'ión; le 

f aes tn,ct ura d e' ha11os; espern a la Ca fetería NESTLE; C'argas horarias entregadas. 
and i l ,1 Victoria Ci l  . l iménez, recomienda que los de la cafetPría vuelvan a n,grcsar a las cafeterías, debido a que NESTLE tardará; 

· o la pintura q1 1 ( '  ganaron con motivo del día de n1ucrt51s. 
o% de éllumno:s reinscri tos; no problemas con carg{s liorarios; Nó le han entregado los bancos ; enviaron os materiales, logró que 
a construcción de un ed ificio, INEFED. 

- "' 

andita Victoria Gil .Jimé·nez, d io la instrucción para analií:ar lo referente a los recursos de los fondos concurs �és, instruye a la 
1 para que tra baje con los d irectores de planteles de la UOD- DF. quiere fecha para que se lleve a cabo esta reu "ón . 
avance de la reí nscripción . 
. Se pintó el plantel; pasa al nil·el TI del SNB; carga horaria entregada ;  traen problema con la plaza que t ía una maestra : elftC; 
rso para docenles relacionado con el Plan de sesión. / 

µ\. 

andita Victori ;, Gil .Jiménez, estará en el Plantel Xochimilco en el inicio del ciclo escolar. Los secretarios deben estar en los 
. ste semestre la Mtra . Candita estará en todos los plan teles: conoce el análisis tiansaccional; todo-el conocimiento, su experiencia 
1 CONALEP; los directores de planteles tienen el reconocimiento de los egresados y de  sus padres; si algunos de los Directores 
1e .está perdiendo el tiempo. 
ll i ento acadÉmic.o 

vinculación 
s en l,1 prueba PLANEA 

' 
1 
·.ndita, con1en l <) que los pad res de fami lia deben de apoyar en las actividades del plantel ; somos un Colegio; nuestro compromiso 
í: 

. . 
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29/02/2016 
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DATOS 

J J 

Nomhr 

NERALES: 
• 
; 
! comis.ionacln :  

Fecha: /-· Febrero 14 , 2017 

/ Mtf María Elen/salazar Peña 
··-·----t-t--1111t-----------------f-------------,--·-------,---------------i 

Secretaría "-cadémica · Puesto: 
l7
Sccretaria Académica { ínidad�, ,< lliinistrativa: 

// / / 
¡ ,ugar 

: l El Dr. 
i 1 1 i'raestr� 
1tl Finah � 
Sh-retar· 1< 

,\cucrd, 
- F.n 15 d 

- No van 
lnform 

1c omisión: Ci 11clad defaéxíco Del 13 de Febrero de/_ 2 0 1 7  al 13 de Fibrero de 2017. 

· e Ga li len Cc1sl i l ln Vaqtwra, n bordó los temas rel11cinii ndns rnn :  Sf'guridad, cargns ac11démicas, fondos concu rsahif's, situación de la 
·a, <'l e . ,  nsí m i�11 10 ,  agradecir'i todo el a poyo que se le dn . 

'"· nues lrn Din.·c l orn Genera l muestra el documento;dt-.1 0mi11ado ':.Reconocimiento n la Mejora de la Gestión 2m ó", firmado por el 
F� ""'; ó" M I  n ,  A"  re[; o N" Oo Mayee, se,1,  1 ,7 es " p  •

:

fü ,�: de CONA l .  RP 

I . ., 
· Jendremos una rl 'unión para aterrizar los programas académicos y demás áreas. 
bias; ,·amos en <·quipo, es la suma de esfuerzos. 
a Mtrn . Candita que es lo que está pasando en cada uno de los planteles. 

Conclui i ·r es y resulta<los obtenidos: Se cumplió con el objetivo de la comisión, toda vez que se participó activamente en la ceremonia 
de in iciolc J periodo escol11r 2.20 16-2017, misma que se llevó a cabo en el Salón Benito ,Juárez de la Unidad de Capácitación en Informática 
< UCI). 

/ 
/ 

\ 

; ' Declaro bajó pmtesta de decir verdad, que los.datos conten idos en este formato son los solicitados y manifiesto tener 
! conocimien to  de las sanciones que se aplicarán en caso contrario" 

1 

'---- � ::_ J;c-;Ac-e; � 
Mtra. María Elena Salazar Peña 

NdMfiRE Y FIRMA 
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